

La eternidad no tiene fin

Descripción

Eclesiastés 3:9-17

La eternidad es un tiempo sin fin. Eso es un esfuerzo para nuestra imaginación porque estamos familiarizados con los finales. Terminar es un objetivo en sí mismo, ya sea una carrera, un libro, una comida o el viaje a casa desde el trabajo. Incluso la vida, al menos la parte terrenal, termina. Nos preparamos para el fin de la vida en la tierra entregando nuestros corazones a Jesús. También esperamos dejar un legado de amor, para familiares y amigos. Como mayordomos de toda la vida, debemos preparar documentos finales para transmitir nuestras bendiciones a los demás y tal vez a la iglesia. No sabemos cómo ni cuándo terminará nuestra existencia terrenal, pero estamos convencidos de su certeza.

Estamos diseñados para durar para siempre, pero nacemos en cuerpos que nos fallan por completo después de unos años. Dios pone el corazón humano en la eternidad.

Algunos dicen: "El cielo suena aburrido". Nada más lejos de la realidad. Estábamos destinados a tener un futuro, un futuro para siempre. Podemos contar con nuestro Dios, que es muy creativo, para asegurarnos de que siempre habrá algo nuevo que experimentar en el cielo.

Autor: Mark E. Lail

Fecha de creación

2023/11/26